

Berufsschule Scala Aarau

PrA-Ausbildung mit Erfolg gemeistert

Am Dienstag, 24. Juni 2025, feierten die Absolventinnen und Absolventen der Praktischen Ausbildung (PrA) der Berufsschule Scala ihren erfolgreichen Lehrabschluss. Die Berufsschule Scala ist die erste interinstitutionelle Berufsschule für Menschen mit Beeinträchtigungen in der Schweiz und ermöglicht mit der PrA-Ausbildung nach INSOS einen wichtigen Schritt in die berufliche Zukunft.

In der PrA liegt der Fokus auf den praktischen Fähigkeiten und bietet somit auch Menschen mit kognitiven Einschränkungen die Chance, erfolgreich in den Beruf einzusteigen. Jährlich zeigt sich, dass diese Ausbildung ein echtes Sprungbrett darstellt: In diesem Jahr starten fünf der insgesamt 52 Absolventen in die höhere EBA-Lehre. Sechs Absolventen fanden eine Anstellung im ersten Arbeitsmarkt.

Die Lehrabschlussfeier fand im Kultur- und Kongresshaus (KuK) in Aarau statt. Unter Anwesenheit der neuen Berufsleute, ihren Angehörigen und Berufsbildnerinnen und Berufsbildner wurden die Lernenden in einem festlichen Rahmen gebührend gefeiert. Der Abend wurde musikalisch untermalt



Bild: zvg

von Emanuel Steffen, einem lokalen Pianisten und Sänger, der für eine stimmungsvolle Atmosphäre sorgte.

Die Absolventinnen und Absolventen wurden für ihre Leistungen gehrt und erhielten ihre

Diplome, begleitet von den besten Wünschen für ihren weiteren beruflichen Weg. Nach der Zeremonie konnten alle bei einem gemütlichen Beisammensein den Erfolg feiern und auf die Zukunft anstossen. (vred)

LVBP Zeichner Fachrichtung Architektur und Ingenieurbau

Feier – als symbolischer Höhepunkt

Rund 350 Gäste versammelten sich in der Aula der Berufsschule Aarau, um die frisch diplomierten Zeichnerinnen und Zeichner EFZ der Fachrichtungen Architektur und Ingenieurbau zu feiern. Auch wenn die Diplomzeugnisse bereits im Vorfeld verteilt wurden, war die Feier ein symbolischer Höhepunkt – eine verdiente Würdigung der vierjährigen Ausbildung. Musikalisch begleitet

wurde der Anlass von Macaloo, einer jungen Band aus Aarau.

Insgesamt 84 Absolventinnen und Absolventen haben ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. Neben den besten schulischen Leistungen wurden auch kreative Beiträge ausgezeichnet – darunter ein Sonderpreis für die Gestaltung der Einladungskarte zur Feier.

Fanny Raffinger, Präsidentin des Lehrmeistervereins Bau-

planer (LVBP), würdigte in ihrer Ansprache die Ausdauer, das Engagement und die gestalterische Qualität der jungen Berufsleute. Sie dankte auch den Berufsbildnern, Lehrpersonen und Eltern für ihren wichtigen Beitrag zur Ausbildung.

Beim anschliessenden Apéro wurde gemeinsam auf das Erreichte angestossen – ein gelungener Ausklang, ganz im Massstab 1:1. (vred)



Bild: zvg

ANZEIGE



EINFACH TOLL GEMACHT.

Unseren 76 Lehrabsolventinnen und -absolventen steht eine energiegeladene Zukunft bevor. Wir gratulieren euch herzlich zum erfolgreichen Lehrabschluss und bedanken uns für euren grossartigen Einsatz während der Lehrzeit.

ckw.ch/lehre

CKW.
Axpo Group

Regionales Pflegezentrum Baden

Mit Leben

Lehrabschluss 2025

Wir gratulieren euch herzlich!

#Gratulation

#Karrierestart

#Lehrabschluss25



Ob als FaGe, FaBe, AGS, Koch oder als KV – mit eurem erfolgreichen Lehrabschluss im RPB habt ihr den Grundstein für eure Karriere gelegt. Wir wünschen euch alles Gute für eure berufliche und private Entwicklung.

